

Article écrit par Céline GENZWURKER-KASTNER le 21 juillet 2021

# L'hydrogène et le superéthanol plébiscités

Nous vous avons questionné, vous nous avez répondu : analysons les résultats...



Les prix des carburants pourraient inciter les automobilistes à se tourner vers des carburants alternatifs, souvent moins chers à l'usage et meilleurs pour la planète. Mais lesquels ? C'est la question qui vous a été posée.

- L'hydrogène arrive en tête et serait une alternative envisagée pour 36 % des personnes interrogées.
- 32,6 % seraient tentés par le superéthanol E85.
- L'électrique/hybride, pourtant massivement mis en avant dans les politiques publiques, ne saurait convaincre que 11,7 % des votants.
- Quant au gaz, 5,3 % y pensent dans sa version GPL et 1,1 % en mode GNV.
- Et enfin, dernier chiffre plutôt parlant : 13,3 % ne se prononcent pas.

Cela reflète bien la problématique pour le consommateur de faire un choix éclairé avec des informations concrètes, pédagogiques, qui puissent véritablement l'aider à évaluer ses besoins et à faire évoluer sa mobilité en toute connaissance de cause. Accompagner les usagers dans leur choix, avec des éléments pragmatiques et factuels, est capital.

© **Fotolia**